

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 04.05.2011

+++ **Aller guten Dinge sind Drei.** Die **Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und ihr Förderverein** werden, unterstützt von der Wuppertaler Berufsfeuerwehr, am kommenden Sonntag von 11 bis 18 Uhr einen **Aktions- und Informationstag** durchführen. Dabei sind es drei Dinge, die den Feuerwehrleuten am Herzen liegen, und um die sich am Sonntag vor der Emmauskirche alles drehen soll. Feuerwehr und Jugendfeuerwehr sowie die Ersthelfer vor Ort, alle sonst an der Kemmannstraße beheimatet, werden sich und ihre Tätigkeitsfelder präsentieren. Dabei können die Interessenten u.a. auch selbst einmal an der Übungspuppe testen, wie gut ihre Kenntnisse in der Wieder-

belebung noch sind. „Ein wichtiges Thema ist in der heutigen Zeit der Einsatz von Rauchmeldern in der Brandvorbeugung“, erklärt die Löschzugführung. Deshalb ist die Rauchmelderaufklärung auch der zweite wichtige Punkt am Sonntag in der Ortsmitte. „Den Bürgern soll bei der Aktionsveranstaltung aufgezeigt werden, das privater Brandschutz nicht nur reine Glücksache ist“, erklärt Bernd Sopp, Vorsitzender des Fördervereins, „Kabelbrände, überhitzte Elektrogeräte, zündelnde Kinder oder vergessene Bügeleisen – die möglichen Brandursachen sind vielfältig. Nur Qualitätsrauchmelder können diese Gefahrenquellen alle gleichzeitig im Auge behalten“. „Es gilt: Früh

gewarnt – Glück gehabt“, sagt stv. Löschzugführer Andreas Hömm mit Blick auf die Möglichkeiten der heutigen Rauchmelder. „Die kleinen Lebensretter erkennen Rauch bereits im Frühstadium und warnen mit einem lauten Signalton, bevor der giftige Rauch lebensbedrohlich wird“. Glück haben können alle Bürgerinnen und Bürger, die an diesem Tag Mitglied im Förderverein der Feuerwehr Cronenberg werden. Ihnen winkt am Aktions-

tag, den der Förderverein gerne auch nutzen möchte um seine Mitgliederzahl zu vergrößern, ein hochwertiger Rauchmelder als Geschenk. +++

Mein Rauchmelder

Mein Leben

www.rauchmelder-lebensretter.de